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هذا الجزء من البرنامج عادة ما يأتي في الجزء الأخير من اليوم  طاب صباحكم جميعًا. ستيف كروكر:

 من اليوم التالي إلى الأخير. الأخير، ويجد طريقه إلى الجزء الأول

الخطة لهذا الصباح هي الاجتماع العام لمجس الإدارة، ولأن هذا هو الاجتماع السنوي 

واحد نقوم فيه بتنفيذ الأعمال  العام، هناك بالفعل اثنين من اجتماعات المجلس المتميزة.

داعا لأعضاء العادية في جدول الأعمال المتراكمة مع المجلس الحالي وبعد ذلك نقول و

سنقوم بحل المجلس الحالي وأعضاء مجلس الإدارة الجدد  مجلس الإدارة المغادرين.

يجلسون ومن ثم لدينا اجتماع تنظيمي قصير جدا مع موظفي مجلس الإدارة الجدد 

 المنتخبين وما إلى ذلك وبالتالي سوف أقوم بتغطية المزيد من ذلك عندما نصل إلى هناك.

  .2لمنتدى العام، الجزء رقم كل هذا سوف يتبع با

 أريد أن أبدأ هذا الصباح بأن أطلب من ستيفان فان جيلدر الحديث عن عملية الترشيح.

 ستيفان؟

 

أنا رئيس لجنة الترشيح  اسمي ستيفان فان غيلدر. شكرًا جزيلاً لك، ستيف. ستيفان فان غيلدر:

 سأبدأ مرة أخرى. جيد. هل تسمعونني؟ اقترب أكثر من الميكروفون. .2016 لعام

وهذا هو تقريري إلى  2016أنا رئيس لجنة الترشيح لعام  اسمي ستيفان فان غيلدر.

المجتمع بعد الانتهاء من دورة هذا العام، وإذا كان بوسعي تشغيل الشرائح، هذا العام 

ثلاثة مقاعد في  كان لدينا المناصب المفتوحة التالية التي كنا نبحث عن موظفين لها:

في اللجنة  -؛ مقعدين في GNSO. واحد في مجلس ICANNارة مجلس إد

ونقوم بالتعيين دومًا  ، واحد لأوروبا وواحد لأمريكا الشمالية.At-Largeالاستشارية 

 .ccNSOومقعد واحد في مجلس  .ALACوفق المنطقة إلى 
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دينا ل طلبات مستوفاة لهذه المناصب القيادية السبعة. 105تلقت لجنة الترشيح هذا العام 

طلبًا المكتملة  105من هذه ال  20أريد أن أؤكد على أن  تقسيمات الطلبات أمامكم.

وهذا يعني أننا كنا نواجه مهمة صعبة في محاولة لتحقيق  التي تلقيناها كانت من نساء.

نوع من التنوع بين الجنسين لأننا كنا نقوم بتعيين عدد أقل من طلبات المتقدمات ونحن 

جيع المتقدمات للتقديم والمضي في عملياتنا لأنه من الواضح أنه لا نواصل السعي لتش

 يمكن للجنة الترشيح إلا التوظيف فقط من خلال مجموعة الطلبات التي تتلقاها.

لذلك التنوع بجميع أنواعه على حد سواء هو شرط في عمليتنا وأيضا شيء نتطلع إليه 

دينا، ونحن نسعى جاهدين لتحقيق مع الكثير من الرعاية، ومن خلال جهود التوعية ل

لكننا يمكن أن قوم بتشجيع المزيد من الطلبات من مختلف  أقصى قدر من التنوع لدينا.

المناطق والمزيد من المتقدمات للدخول في عمليتنا، حتى يكون لدينا المزيد من 

 الخيارات وقادرون على جعل الاختيارات أكثر تنوعا.

وإحصاءات العام الماضي، كان لي شرف رئاسة كل من  فقط للمقارنة بين الاختيارات

، لذلك لن أجعل أي شخص آخر غير 2016، والترشيح عام 2015لجنة الترشيح عام 

سعيد مبقارنة هذه الإحصائيات، ولكن هذا العام كان لدينا أقل قليلا من حيث المناصب 

لذلك في العام الماضي كان  القيادية التي كنا نختارها، ولكننا تلقينا المزيد من الطلبات.

مرة أخرى، كان التقسيم  كما قلت للتو. 105هذا العام لدينا  طلب مكتمل. 81لدينا 

المزيد من الناس قدموا للمجلس عن المناصب الأخرى  لصالح المجلس، كما كان دائما.

وفي كثير من الأحيان نشعر أنه من المؤسف لأن الكثير  التي نقوم بالتعيين فيها.

، ومستوى ccNSOو  GNSOدون في الخبرة والعمل الذي يقومون به في مفتق

ALAC والكثير من الأوقات تلك الجماعات هي أيضا أساس التدريب الجيد ،

 أيضًا. ICANNللأشخاص الذين يريدون العمل في مجلس إدارة 

 لذا فنحن نشجع الناس للنظر في هذه الوظائف بمزيد من الاهتمام أيضًا.
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من  12، كان 2015التنوع بين الجنسين، في العام الماضي في عام وحول مسألة 

لذا إذا نظرتم في النسبة، في العام  طلب تلقيناهم. 81المتقدمين نساء، من أصل 

لذا فنحن نفعل  .%19هذا العام لدينا  من المتقدمين نساء. %14.8الماضي كان لدينا 

 الأصح، ولكننا لسنا هناك بعد.

بشدة للاستمرار في الخضوع للمساءلة والشفافية والمساءلة  عملت لجنة الترشيح

لدينا بريد إلكتروني للإبلاغ عن المخالفات يسمح  .ICANNلأجل مجتمع  -والشفافية ل

واصلنا زيادة تفاعلنا مع  للناس بالإطلاع على المشاكل المحتملة مع عملية الترشيح.

سبان ولجنة إدارة المجلس لتزويدنا لجنة إدارة مجلس الإدارة، وأريد أن أشكر كريس دي

فريق القيادة المتكون من  بدعم ممتاز والتأكد من أن لدينا حوار مثمر ومفيد للغاية.

مرة أخرى  -- الرئيس، الرئيس المنتخب، والرئيس المشارك -فريق من ثلاثة رجال 

راجعة لذلك كانت تتم عملية الم ملتزمون بالمراجعات الخارجية ونشر تلك المراجعات.

تم نشر الحساب الكامل لما  من قبل أقراننا خلال مدتنا وقمنا بنشر هذه المراجعات.

 nomcom.icann.orgحدث هذا العام في لجنة الترشيح على موقع لجنة الترشيح، 

 في التقرير النهائي الذي قمت أنا، كرئيس، بصياغته لهذا العام.

كانت عملية داخلية، لكنهم  اجعتهم.أعضاء لجنة الترشيح أيضًا ملتزمون بأن تتم مر

أيضا نشروا هذه المراجعات، لذلك نأمل أنه بالقيام بذلك، أن نقدم للمجتمع صورة كاملة 

 وشاملة عن الطريق الذي نحن كأعضاء لجنة ترشيح نسعى لأدائه.

لن  هذه مجموعات فرعية تساعدنا على القيام بعملنا. قم بغدرة عدد من اللجان الفرعية.

مرة أخرى، هي موصوفة في التقرير النهائي  في التفاصيل المكثفة حول ذلك.أخوض 

 وعلى موقع لجنة الترشيح، لذا يمكن العثور على التفاصيل الكافية هناك.

  فقط القليل من الروابط.

 حصلت على تعليق هناك.



 AR الاجتماع السنوي العام -حيدر آباد 

 

 31من  4صفحة

 

موقع  فقط عدد قليل من الروابط على لجنة الترشيح لاستكمال العرض الذي قدمته.

في  -وأيضا، في  لجنة الترشيح في حد ذاته، التقرير النهائي الذي أشرت إليه فقط. ويب

سعينا المستمر نحو الشفافية، نقوم بنشر بطاقات تقرير عادية تمت صياغتها بواسطة 

 لجنة الترشيح والتي هي حساب عملنا مع الاستمرار.

 مع هذا، اختتم تقريري، ستيف.

 

  .شكرًا لك ستيفان ستيف كروكر:

هل ستقول ما يمكنك قوله الآن حول الموعد النهائي لتقديم الطلبات،  شيء واحد صغير.

بحيث يمكن للمجتمع الاطلاع على دائرة المرشحين وربما أيضا كم من الوقت ينبغي 

على  -ليس مفصلا جدا  -على المرشح أن يضعه، كلا من الوقت التقويمي والساعات 

SOI ما.، والكبيرة بالفعل إلى حد 

 

 في وقت لاحق اليوم. 2017لذا في السؤال الأول، سوف تجلس لجنة الترشيح عام  ستيفان فان غيلدر:

وهذه الممارسة، هي  سوف تجري اجتماعات الانطلاق لديها ليومين اليوم وغدا.

القاعدة، كانت لفتح فترة تقديم الطلبات قرب نهاية العام أو بداية العام المقبل، لذلك قرب 

 أو يناير، وتستمر حتى نهاية شهر مارس. ديسمبر

لن يتم تحديد مواعيد تماما حتى الآن لأن هناك أشياء  -المواعيد محددة  -وبالتالي هذا يعني 

أن لجنة الترشيح الجديدة سوف يرأسها هانز بيتر هولن ليقرر، ولكن هذه هي الفترات 

 .SOIطلع إليها لإرسالها إلى الزمنية التقريبية التي يجب على المتقدمين المحتملين الت

الناس ترسل بيان الاهتمام الخاص بهم،  بذاتها هي عملية من وجهين. SOIإن عملية 

جويت  -- ICANN" وسوف يطلب بعد ذلك من فريق دعم SOIوهو ما الذي تعنيه "

تم توحيد  يجب ألا يكون الوقت طويلا جدًا. ملء استمارة الطلب كاملة. -- وجيا
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نا بجد كبير لجعل هذا الأمر ممكنًا للناس للذهاب إلى الاستمارات على الأشكال وعمل

 الإنترنت، حفظ تقدمهم، والعودة إليهم إذا كانوا بحاجة إليها.

من الواضح أن هناك قدرا كبيرا من التفاصيل التي من المتوقع أن يقدمه المرشحون 

أصبحت أكثر سهولة، للجنة الترشيح حتى يمكن تقييمهم، ولكن العملية نفسها الآن 

 بفضل أعمال لجان الترشيح الأخيرة.

 

سألت عن الوقت الذي ينبغي على الأشخاص التخطيط لوضعه لأنني كنت  شكرًا لك. ستيف كروكر:

أعكس المرات القليلة التي علي القيام بها، وكانت تجربة كبيرة ولا يجب على 

يعتقدونه ليلقوا نظرة على  الأشخاص تقرير الليلة التي تسبق الموعد النهائي الذي

 شكرًا. الطلب.

 [تصفيق]

اذهبوا إلى مجتمعاتكم، أصدقائكم والناس الذين تعتقدون أنكم تحبون مشاهدتهم في أي 

من هذه المناصب القيادية أو في فرص متعددة وتشجيع الناس على إلقاء نظرة والتقديم 

لثلاثة سنوات دون أي أجر، أو ساعة  24إذا كانوا على استعداد للعمل سبع أيام لمدة 

 شكرًا لك. أجر ضئيل جدا في حالة مجلس الإدارة.

 

إذا كان بإمكاني أن أقول أيضا متحدثًا عن  أنا كريس ديسيبان. طاب صباحكم جميعًا. كريس ديسيبان:

أو كنت أنت أو  -نفسي، وأنا متأكد بالنسبة لمعظم أعضاء مجلس الإدارة، إذا كان لديك 

ين تعتقد أنهم قد يرغبون في وضع أسماؤهم للوقوف في المجلس، أعتقد أصدقاؤك الذ

أن جميعنا شخصيًا سيكون سعيدًا جدًا بالوصول إليه وسؤاله عن كيف يبدو الوضع 

لذا من فضلكم ضعوا  وتقديم المعلومات والمدخلات للأشخاص الذين قد يكونوا مهتمين.

 رًا لك.شك الناس في قائمة الاتصال لأغراض المعلومات.
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جميعنا، أنا واثق، يمكن الوصول لنا بسهولة  بالفعل تماما. نقطة جيدة للغاية يا كريس. ستيف كروكر:

ولكن لا  يسرني أن أخبركم بتجربتنا الشخصية أو أقدم لكم نقاط أو مشاركة الأشياء.

 تكن عفيف النفس على الإطلاق.

 شكرًا لك.

الاجتماع للانعقاد وأول شيء هو أخذ  دعوة بذلك، سوف ننتقل إلى اجتماع المجلس.

يبدو أننا كذلك بالفعل. ولكنني سوف أسأل توماس  دورة والتحقق من وجود نصاب.

 سوف نعلن عن أنفسنا. -- فقط

 

 توماس شنايدر. توماس شنايدر:

 

 جون سوينينن. جون سوينينن:

 

 ماركوس كومار. ماركوس كومر:

 

 جورج سادوسكي. جورج سادوسكي:

 

 يوران ماربي. ربي:يوران ما

 

 آشا هيمراجاني. آشا هيمراجاني:
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 بروس تونكين. بروس تونكين:

 

 ستيف كروكر. ستيف كروكر:

 

 شيرين شلبي. شيرين شلبي:

 

 كريس ديسيبان. كريس ديسيبان:

 

 ريناليا عبد الرحيم. ريناليا عبد الرحيم:

 

 لويزويس فان دير لان. لوسويس فان دير لان:

 

 هان.رام مو رام موهان:

 

 ويي وو.-كو  واي وو:-كيو

 

 رون دا سيلفا. رون دا سيلفا:

 

 ليتو إيبارا. ليتو إيبارا:
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 سوزان وولف. سوزان وولف:

 

 مايك سيلبر. مايك سيلبر:

 

 نحن نفتقد إريكا مان وبرونو لانفين فيما أعتقد. وهل لدينا أي شخص على الهاتف؟ ستيف كروكر:

 أين جي. جي؟ -- الاستشاري

 

 أنا خلفك. فري:جون جي

 

 خلفك على الجانب الأيسر هناك. شيرين شلبي:

 

 لدينا النصاب أليس كذلك؟ مرحبًا، صباح الخير. ستيف كروكر:

 

 نعم، شكرًا لك، سيدي الرئيس. جون جيفري:

 

أول عنصر في جدول الأعمال هو ما نسميه جدول موافقتنا، مجموعة  حسنًا. شكرًا لك. ستيف كروكر:

قواعدنا لجدول  سوف أقرأ فقط العنوان لهم. ر المثيرة للجدل المنشورة.من العناصر غي

إنها حق لا جدال  أعمال الموافقة هي، كما قلت، تلك التي نحكم بأنها غير مثيرة للجدل.

لتحديد واحدة من هذه أو  -فيه لكل عضو من أعضاء المجلس لتعيين واحدة من هذه 
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وهم يتحركون تلقائيا إلى جدول الأعمال  .أكثر ونقلهم خارج جدول أعمال الموافقة

  الرئيسي إذا كان هناك حتى أدنى قلق، وهذا يعطينا الفرصة لمناقشة كاملة.

سأحاول أن  سلعة. 11 -اسمحوا لي بالتأكد  -لذلك يحتوي جدول الموافقة، يبدو وكأنه 

أغسطس  15أغسطس،  9الموافقة على محاضر الجلسات من  أكون مسرعًا حول ذلك.

تعيين عضو اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار،  سبتمبر. 30سبتمبر و  17و 

هو  RSSACوتعيين ممثلي مشغل خادم الجذر إلى  وإعادة التعيين هي الأمر الثالث.

للمبادئ التوجيهية للسلطة  ICANNوفد  استثمار عائدات المزاد هي الخامس. الرابع.

العصنر السابع هو تجديد  تنفيذي ومجلس الإدارة.التي تقنن بعض التفاعل بين الرئيس ال

والثامنة هي الشكر لأفراد المجتمع، وسوف يتم تقديرهم رسميًا بعد  .TELاتفاقية سجل 

شكرًا للراعين  شكرًا للمضيفين المحليين لهذا الاجتماع. اجتماعمجلس االادارة العام.

لعاملين وأطقم المناسبات شكرًا للناسخين والمترجمين الفوريين وا لهذا الاجتماع.

 .57رقم  ICANNوالفندق في اجتماع 

 الجميع موافقون. دعوني فقط أذكر الطلب.

 [موافقة جماعية بنعم.]

 هل من معارض؟

 [لا يوجد أي رد لفظي.]

 هل توجد حالات امتناع عن التصويت؟

 [لا يوجد أي رد لفظي.]

 الآن إلى جدول الأعمال الرئيسي.سوف ننتقل  لقد تم تمرير جدول أعمال الموافقة.

الأول هي أسماء النطاق ذات الحرفين في  ط، تسعة عناصر.2أ حتى 2ولدينا العنصر 

 سوف أطلب من بروس تونكين، ليأخذنا خلال هذا. .New gTLDمجال أسماء 
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 شكرًا لك، ستيف. ممتاز. بروس تونكين:

كل كبيرة على مدى العامين بالتأكيد موضوع أسماء النطاقات من حرفين تم فحصها بش

 أعتقد كان لدينا ما لا يقل عن خمس فترات تعليق عام حول هذا الموضوع. الماضيين.

على مدى العامين  GACفي كل اجتماع لدينا مع  GACأعتقد أننا ناقشنا ذلك مع 

 الماضيين.

والقيم بالنظر في هذه المسألة، نظر المجلس في ذلك في سياق القيم المهمة والالتزامات 

ولذلك إذا قمنا بربط ذلك ابتداء لتلك المهمة، فمهمتنا هي حقا بسيطة  الأساسية لدينا.

ثم كجزء من تنفيذ  إنها لضمان تشغيل مستقر وآمن لمعرفات الإنترنت الفريدة. للغاية.

هذه المهمة، كان علينا التزامتجاه المجتمع، وهذا الالتزام لفائدة المجتمع ككل، نحن نقوم 

يذ الأنشطة بما يتفق مع مبادئ القانون الدولي ذات الصلة والاتفاقيات الدولية بتنف

المعمول بها والقانون المحلي، ومن خلال عمليات مفتوحة وشفافة تساعد على التنافسية 

 والدخول المفتوح إلى الأسواق المرتبطة بالإنترنت.

ع، نسمع الناس يتحدثون قد سمعنا هذا الأسبوع، والى حد كبير في كل مرة هذا الموضو

والحقيقة هي أنه لا أحد لديه  عنها، كما تعلمون، من يملك سلسلة معينة من الأحرف.

ملكية حصرية من أي سلسلة من الأحرف، سواء كان ذلك في حرف واحد، أو حرفين 

 حرفا. 63أو ثلاثة أحرف، أو 

 غراض محددة.ولكن في ظل قوانين مختلفة، هناك حقوق لاستخدام سلاسل الأحرف لأ

 قمنا بالتأكيد بأبحاث مستفيضة للقوانين والأشياء التي يمكن أن تنطبق في هذه الحالة.

 GACوالتفاعل مع  GACقمنا أيضا بعناية باستعراض النصيحة التي تلقيناها من 

وبموجب مهمتنا لضمان التشغيل الآمن والمستقر للمعرفات  خلال عدة اجتماعات.

 GACهذه المعرفات للمنفعة العامة أيضا، ونحن نشاطر مخاوف وأيضًا فهم أننا نشغل 

بأن أي استخدام للأسماء لا ينبغي القيام به بمثل هذه الطريقة للخداع أو الخلط بين 

وعلى وجه الخصوص، نريد تجنب الحالات التي يمكن فيها خداع  المستهلكين.

ترنت قد يكون له المستهلكين في إدخال معلومات خاصة إلى موقع على شبكة الان

 لذا بالتأكيد نحن على وعي بذلك. مظهر أنه هو موقع الحكومة بشكل أو بآخر.
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وهناك  وكحل لهذه المسألة، يجب أن يؤخذ هذا بعين الاعتبار مع آليات لمنع الاعتداء.

قدرة للناس لرفع قضايا مع المسجل، السجل وما بعد ذلك، إذا لم يتمكنوا من حل ذلك، 

 .ICANNلرفعها أمام 

لذلك، سوف أمضي الآن قدمًا لقراءة القرار الفعلي الذي وضعناه بعد هذا العمل وأيضًا 

 .GACملاحظة إيماننا بأن قرارنا يتفق مع نصيحة 

  لذلك بالبدء في القرار، أل فقرة الحيثيات هي:

الجديد على أن يقوم  gTLDمن اتفاقية سجل  2القسم  5حيث تنص المواصفات 

في  TLDضمن نطاق  ASCIIحل التسميات ثنائية الأحرف لدى مشغلي السجل ب

يمكن إطلاق التسميات من مستوى الحرفين إلى الحد الذي يتوصل فيه  المستوى الثاني.

مشغل السجل إلى اتفاق مع الحكومة المعنية ومدير رمز الدولة أو السلسلة حسب ما هو 

شغل السجل أيضًا يجوز لم .2-معيار الحروف ISO 3166-1محدد في مواصفة 

اقتراح إصدار هذه الحجوزات استنادا إلى تنفيذ الإجراءات وذلك لتجنب حدوث ارتباك 

 .ICANNمع رموز البلد المتطابقة، مع مراعاة الحصول على الموافقة من 

المشورة إلى المجلس في مختلف بالبيانات في النطاقات  GACفي حين، أصدرت 

على أن  2014أكتوبر  15نص بيان لوس أنجلوس في  كما ثنائية الأحرف. -- الثنائية

أن أسماء النطاقات ذات الحرفين في المستوى الثاني مستخدمة بشكل  GAC"تدرك 

الحالية، ولم تكن السبب في أي مشكلة تتعلق بالأمن أو  TLDواسع عبر نطاقات 

ض في موقف يؤهلها لعر GACوليست  الاستقرار أو التنافس أو أية مشكلات فنية.

نصيحة إجماع حول استخدام أسماء نطاقات من حرفين في المستوى الثاني في عمليات 

الجديدة، بما في ذلك مجموعات الأحرف المدرجة أيضًا على قائمة  gTLDسجلات 

 .2رقم  ISO 3166-1الأحرف 

، وبيان 2015فبراير  11أيضًا المشورة في بيان سنغافورة، في  GACوأصدرت 

 .2015 أكتوبر 21دبلن من 
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لوضع وتنفيذ إجراء  ICANNفوّض مجلس الإدارة  2014أكتوبر  16حيث أنه في 

فعّال لإصدار نطاقات ذات حرفين مطلوبة حالياً لحفظها في اتفاقية سجل نطاقات 

gTLD  الجديدة، مع الأخذ بالحسبان مشورةGAC .أطلقت  في بيان لوس أنجلوس

ICANN 2014ل من ديسمبر هذاالإجراء "عملية الترخيص" في الأو. 

عملية تشاور مع المجتمع  ICANNحيث أن، كجزء من عملية الترخيص، أطلقت 

للمساعدة في تطوير مجموعة موحدة من التدابير المقترحة لتفادي الخلط مع رموز 

الجديدة وتسعى  gTLDوكان الهدف من التدابير أن تكون إلزامية لسجلات  البلد.

 زة/من حرفين.لإطلاق تسميات الحروف المحجو

على  GAC، "أشارت 2016يونيو  30في هيلسينكي في  GACحيث أن، في بيان 

المعنيين في  GACالمجلس بأن "يحث السجل المعني أو المسجل للمشاركة مع أعضاء 

حالة وجود خطر وذلك من أجل التوصل إلى اتفاق حول كيفية التعامل معه أو أن يقييم 

 الاسم بالفعل."طرف ثالث الوضع إذا تم تسجيل 

  تأسست هذه النصيحة في الإجراءات المقترحة لتجنب الخلط.

للتعليق العام الإجراءات المقترحة  ICANNنشرت  2016يوليو  8حيث أن، في 

ذات الحرفين لتجنب الخلط بينها وبين رموز البلد، التي أدرجت  ASCIIلتسميات 

 خلط مع رموز البلد المقابلة.إجراءات مشغلي السجل التي يمكن أن تتخذ لتفادي ال

تعليق من  43تم تقديم  الصادرة في بيان هيلسنكي. GACالإجراءات أدرجت مشورة 

 قبل الأفراد والحكومت والمجموعات.

 الصفحة اليمنى.

حيث أن، يعتبر المجلس التعليقات العامة، وملخص الموظفين، وتقرير تحليل التعليقات 

حديث الإجراءات المقترحة لتأخذ بعين الاعتبار تم ت .GACالعامة، وتقديم مشورة 

 المتعلقة بالإجراءات والتسميات ثنائية الأحرف. GACالتعليقات العامة ومشورة 
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لذا فقد تم حلها الآن، تمت الموافقة على الإجراءات المتخذة لجنب الارتباك بين أسماء 

ASCII يس والمدير المكونة من حرف/ حرفان مع رموز الدول المتطابقة، والرئ

التنفيذي، أو من ينيبه، مخول باتخاذ مثل هذه الإجراءات حسب الاقتضاء بأن يخول 

المحفوظة المكونة من  ASCIIمشغلي السجل بالإطلاق على المستوى الثاني أسماء 

من اتفاقية  6، القسم 5حرف/حرفين، وغير المحفوظة بخلاف ذلك عملا بالمواصفة 

 تدابير.التسجيل، التي تخضع لهذه ال

 لذا الكلمة لك ستيف، إذا أردنا الانتقال السريع.

 

 كيو. هل ممكن أن أكون أنا التالي؟ سوف أعتبر أنك نقلتها. شكرًا جزيلاً لك، بروس. ستيف كروكر:

 كل من يؤيد ليقل نعم. طلب الحركة. هل من مناقشات؟ ثم النقل والاستبدال. شكرًا لك.

 [موافقة جماعية بنعم.]

  معارضة؟

 [لا يوجد أي رد لفظي.]

  هل توجد حالات امتناع عن التصويت؟

 [لا يوجد أي رد لفظي.]

 إذا رغبتم، بإجراء بيان للسجل فيما يتعلق بامتناعكم. -- دعوني أطلب منكم أن ليتو.

 

، رابطة سجلات رموز البلدان LACTLDقبل بضعة أشهر  شكرًا لك، ستيف. نعم. ليتو إيبارا:

، أصدرت إعلانا عامًا بشأن هذه ccTLDتينية ومنطقة البحر الكاريبي لأمريكا اللا

وعلى الرغم من  أؤيد هذا الإعلان بشكل عام. ،LACTLDوأنا كعضو في  المسألة.

 شكرًا لك. لا يختلف كثيرا عن القرار، وأفضل الامتناع في هذه الفرصة. -ذلك 
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 شكرًا لك. عذرًا. توماس. --مر مناسب يا تمت الملاحظة وهو أ شكرًا جزيلاً لكم. ستيف كروكر:

 

فقط أردت أن  -أنا لن  -حيث أنه ليس لي حق التصويت فأنا لا أستطيع  معذرة، ستيف. توماس شنايدر:

، لأتذكر المناقشة التي عقدناها في الاجتماع مع مجلس GACأشير إلى مشورة 

الحساسية، الحساسيات مع الإدارة، وفقط تذكر أن العديد من الدول لديها قضايا شديدة 

 شكرًا لك. هذا، فقط للسجل.

 

وأعتقد أنني لزاما علي أن أقول، نحن، بالطبع،  لوحظت هذه النقطة. شكرًا لك، توماس. ستيف كروكر:

العملية تأخذ -نفهم وأخذنا كل ذلك في الاعتبار وهو واحد من الأسباب التي جعلت 

 منا ببنائها هنا تستجيب لتلك الحساسيات.ونحن نأمل أن الإجراءات التي ق بعض الوقت.

البند رقم  في أي حال، انتقلت الحركة، وانتقلنا نحن إلى البند التالي من جدول أعمالنا.

في مقابل الإعلان النهائي لعملية  Corn Lake, LLC، مع الأخذ في الاعتبار 2ب

تقدم هذا  جون جيفري، هل يمكنني أن أطلب منك أن .ICANNالمراجعة المستقلةلـ 

 لنا؟

 

 -- مراجعة مستقلة -- كان هذا -لدينا لم أتوقع تقديم هذا اليوم. عفوًا، سيادة الرئيس. جون جيفري:

مقابل عملية المراجعة  Corn Lakeلتؤخذ بعين الاعتبار من قبل المجلس لعملية 

وهذه خطوة نتخذها من أجل أن نظهر للمجتمع أن المجلس يقوم  .ICANNالمستقلة لـ 

هل  لذلك فلدينا القرار أمامنا الآن. هذه العملية إلى الأمام. -مراجعة هذه وينقلب

 تريدونني أن أقرأ القرار؟

 

 نعم، تفضل. ستيف كروكر:
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الإعلان النهائي لإجراء المراجعة  ICANNتلقت  2016أكتوبر  19حيث أنه، في  جون جيفري:

 .ICANNضد  Corn Lakeالمقدم من  IRPالمستقلة في 

للتقارير الصادرة عن أعضاء  Corn Lakeأن تحديات  IRPث أنه، أعلنت حي

 Cornالفريق الخبراء للحفاظ على اعتراض المجتمع المعترض المستقل ضد تطبيق 

Lake .لCHARITY  وإنكار لجنة إدارة المجلس لطلب إعادة النظر المقدم من

Corn Lake  ثانيًا، تصرف المجلس متحديا لتقرير الخبراء يسقط بالتقادم،  3-14في

بدون تضارب المصالح، ثالثًا، يمارس أعضاء المجلس حكم مستقل يعتقد أن يكون في 

 مصلحة المجتمع.

آلية  -من  CHARITY.حيث أنه، أعلنت اللجنة لاحقًا أن عمل المجلس لحذف سلسلة 

المراجعة لمعالجة التضارب المتصور أو إجراءات المراجعةالنهائية لقرارات اعتراض 

 تضارب السلسة غير المعقول، تتعارض مع عقد التأسيس والنظام الداخلي.

هو الطرف السائد ولن يتم  Corn Lakeحيث أنه، أعلنت اللجنة أن المدعي 

 تخصيص أي تكاليف على الأطراف السائدة.

( يقوم المجلس بتمديد إجراءات المراجعة النهائية 1حيث أنه، أوصت اللجنة أن، )و

( أن يواصل 2و) CHARITY.حول  Corn Lakeلتشمل مراجعة تقرير خبير 

 Springالخاص بـ  CHARITY.المجلس تحديد أي عمل أو قرار متعلق بتطبيق 

Registry Limited  وتصرفاته وفق وحتى يحين ذلك الوقت في مراجعات المجلس

 .IRPرأي لجنة 

الداخلية، نظر  ICANNمن لوائح  3.21وحيث إنه، وفقًا للمادة الرابعة، القسم 

 المجلس في الإعلان النهائي.

تقرر أن، يوافق المجلس على النتائج التالية من البيان الختامي،  والآن القرارات.

(1،) Corn Lake  هي الطرف السائد فيCorn Lake LLC مقابل ICANN 

IRP(تحديات 2، و )Corn Lake  لتقرير الخبير ونفيBGC  لطلب إعادة النظر
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( تصرف المجلس بدون 3كانت عرقلة للوقت، و) 3 -14في  Corn Lakeمن 

( مارس أعضاء مجلس الإدارة حكمًا مستقلاً يعتقد أنه افضل 4تضارب للمصالح، )

جراء المراجعة من إ CHARITY.( تصرف المجلس لحذف 5مصلحة للمجتمع، )

( سيتحمل جميع الأطراف 6النهائية كان متعارضًا مع عقد التأسيس والنظام الداخلي و)

 كل التكاليف الخاصة بهم.

القرار الثاني، يوجه مجلس الإدارة بموجب ذلك الرئيس والمدير التنفيذي، أو من يعيّنه 

أن، واقتبس، يمدد لتنفيذ توصية الفريق  )يعيّنهم(، باتخاذ كافة الخطوات اللازمة

بشأن  Corn Lake المجلس إجراء المراجعة النهائية لتشمل مراجعة تقرير خبير

CHARITY. 

القرار الثالث، يوجه المجلس الرئيس والمدير التنفيذي، أو من ينوب له، إلى الامتناع 

الخاص بـ  CHARITY.عن اتخاذ أي إجراء آخر أو قرار فيما يتعلق بتطبيق 

Spring Registry Limited  حتى بعد نتائج إجراء المراجعة النهائية المعروفة ثم

 Corn Lakeالمضي قدما وفقًا للعمليات المنشأة مع معالجة كل من طلبات 

على حد سواء وطبقا لنتائج إجراء المراجعة  Spring Registry Limitedو

 النهائية.

 

  شكراً جزيلاً لك، يا جون جيفري. ستيف كروكر:

 ل عن هذه وأطلب ثانية.سوف أنتق

 كريس شكرا جزيلا لك.

  هل من مناقشات؟

وهناك احتمالية  IRPإنه واحد من قرارات  -- بطريقة ما --هذا يرتبط بوضوح بـ 

 .IRPتعليق هنا أوسع في معالجتنا لقرارات 
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  شكرًا لك، ستيف. ستيف؟ كريس ديسيبان:

، خاصة فيما يتعلق IRPات تبحث في العديد من قرار BGCنعم، فقط لأن أقول أن 

بالتطبيقات التي تم من خلالها تقييم أولوية المجتمع، ونحن بصدد جمع مزيد من 

فنحن  تم نشرها. BGCهناك ثمة تفاصيل أكثر قليلا على ذلك في محضر  المعلومات.

 شكرًا لك. مشغولون بالعمل على ذلك.

 

 هل من مناقشات أخرى؟ شكرًا لك. ستيف كروكر:

 كل من يؤيد ليقل نعم. بالنداء للتصويت على السؤال. اسمحوا لي

 [موافقة جماعية بنعم]

 هل من معارض؟

 [لا رد]

 هل توجد حالات امتناع عن التصويت؟

 ]لا رد[

الحركة تحمل وقد وجه المجلس الآن بموجبه الرئيس والرئيس التنفيذي إلى  شكرًا لك.

تعلق بذلك حتى بعد نتائج إجراء الامتناع عن اتخاذ أي إجراء آخر أو قرار فيما ي

المراجعة النهائية المعروفة ثم المضي قدما وفقًا للعمليات المنشأة مع معالجة كل من 

على حد سواء وطبقا لنتائج  Spring Registry Limitedو Corn Lakeطلبات 

 شكرًا لك. إجراء المراجعة النهائية.

كرا لمجتمع أصحاب المصلحة العالمي في جدول أعمالنا، وش 2Cننتقل الآن إللى البند 

 لدعم المرحلة الانتقالية.

 هذه لي.
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 فهمت.

لقد مررنا من خلال هذه العملية واسعة النطاق لمدة عامين ونصف في الانتقال  حسنًا.

  ونحن الآن في الجزء اللطيف من هذه العملية.

 للكم الهائل من العمل الذي بذله الجميع. -- شكرًا لكم

أعلنت الإدارة الوطنية للاتصالات والمعلومات  2014مارس  14ي وحيث أنه، ف

(NTIA لدى وزارة التجارة الأميركية عن نيتها لنقل مهمة الإشراف على وظائف )

IANA .إلى المجتمع العالمي لأصحاب المصلحة المتعددين 

توفير  ICANNمن  NTIAوحيث أنه، طلبت الإدارة الوطنية للمعلومات والاتصال 

مصلحة على النطاق العالمي لوضع اقتراح نقل الدور الحالي الذي تقوم  أصحاب

 NTIAلقد طلبت  (.DNSالإدارة به في ظل التنسيق لنظام أسماء نطاقات الإنترنت )

بأنه ينبغي أن يكون لمقترح الانتقال دعم من المجتمع على نطاق واسع وأن يدعم 

لحة المتعددين؛ والحفاظ على الأمن دعم وتعزيز نموذج أصحاب المص المبادئ التالية:

الخاص بالإنترنت؛ وتلبية احتياجات وتوقعات  DNSوالاستقرار والمرونة لنظام 

 ؛ والحفاظ على انفتاح الإنترنت.IANAالعملاء والشركاء العالميين لخدمات 

بحل متعدد الحكومات  NTIAأيضًا أنها لن تقبل مقترحًا باستبدال دور  NTIAقررت 

 منظمة حكومية دولية.أو تقوده 

 ICANN، قرر مجلس إدارة 15-2016.03.10.12حيث أنه، في قرارات المجلس 

 IANAالخاص بمجموعة تنسيق إنتقال إشراف  IANAقبول اقتراح انتقال إشراف 

، CWG، وإشراف IANAوخطة  CRISPليعكس المقترحات التي وضعتها 

التجارة الأمريكية ردًا على إعلان  من وزارة NTIAوالموافقة على إحالة الاقتراح إلى 

NTIA  2014مارس  14في. 

حيث أنه، قرر مجلس الإدارة أن الرئيس والرئيس التنفيذي أو من ينيبه، موجه 

مستعدة تشغيليًا للتنفيذ في حالة موافقة  ICANNللتخطيط لتنفيذ الاقتراح بحيث تكون 

NTIA  على الاقتراح وانتهاء عقد وظائفIANA. 
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 ICANN، قرر مجلس إدارة 19-2016.03.10.16في قرار المجلس  حيث أنه،

 ICANNحول مساءلة  1تقرير مسار عمل  قبول مجموعة العمل عبر المجتمع لتعزيز

الذي  IANAلمصاحبة اقتراح انتقال إشراف  NTIAوالموافقة على انتقال التقرير إلى 

 .ICGأعدته مجموعة 

الرئيس والمدير التنفيذي، أو من ينيبه، يتم  حيث أنه، قرر مجلس الإدارة بعد ذلك أن

مستعدة عمليا للتنفيذ في حال  ICANNتوجيههم للتخطيط لتنفيذ الاقتراح بحيث تكون 

 .IANA، و انتهاء عقد وظائف IANAعلى اقتراح انتقال إشراف  NTIAموافقة 

ن مقررًا أ 04-2016.05.27.01مايو، اعتمد المجلس القرار  27حيث أنه، في يوم 

سوف تعتبر سارية المفعول عند انتهاء عقد  ICANNاللوائح الداخلية الجديدة لـ 

، وتوجيه الرئيس والمدير التنفيذي، أو من NTIAو ICANNبين  IANAوظائف 

مستعدة للوفاء  ICANNينوب عنه، للتخطيط لتنفيذ اللوائح الداخلية بحيث تكون 

، IANAراح انتقال الإشراف على على اقت NTIAبالتزامها فعلياً في حال موافقة 

 .IANAوانتهاء عقد وظائف 

قد انتهت بالفعل من  NTIAأن  ICANN بإبلاغ NTIAيونيو قامت  9حيث أنه، في 

جنبا إلى جنب مع الوكالات الأميركية الأخرى،  IANAمراجعتها لاقتراح إشراف 

عندما  2014في مارس  NTIAوقررت أن الاقتراح يلبي المعايير التي وضعتها 

لوظائف اسم نطاق الإنترنت الرئيسية لمجتمع  NTIAأعلنت عن نيتها لنقل إشراف 

وأوردت في تقريرها أنه لا يزال هناك  NTIAأشارت  أصحاب المصلحة العالمي.

، وطلبت أن IANAبعض العمل الذي يتعين القيام به قبل انتقال الإشراف على وظائف 

 أغسطس 12تنفيذ التخطيط بحلول  تقريرًا عن حالة NTIAإلى  ICANNتقدم

2016. 

تقرير عن حالة تخطيط  NTIA[ قدمت لـ sic] NTIA أغسطس، 12وحيث أنه في 

تعمل مع مجتمع أصحاب المصلحة المتعددين،  ICANN" التنفيذ وأشارت إلى أن:

التي تم تحديدها في  IANAوتؤكد أن جميع المهام المطلوبة لنقل إشراف وظائف 

قد اكتملت، وأن جميع المهام الأخرى دعمًا  2016يونيو  9رخ في المؤ NTIAخطاب 
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لعملية النقل إما أنها في مرحلة المراجعة النهائية أو بانتظار الموافقة، وهو ما سوف 

 بالانتهاء" IANAللسماح لعقد وظائف  2016سبتمبر  30يكتمل قبل حلول 

حاب المصلحة ومجتمع أص ICANNمنظمة  NTIAأكتوبر، نصحت  1حيث أنه، في 

 قد انتهى. IANAالعالمي أن عقد وظائف 

وتقرر، يعرب المجلس عن تقديره العميق للجهود الدؤوبة لمجتمع أصحاب المصلحة 

العالمي، بما في ذلك قيادة مختلف الجهود التي يقودها المجتمع للمساهمة في 

يفي المقترحات، ووضع مقترحات منسقة في جميع أنحاء المجتمع العالمي الذي 

 30، والعمل لتحقيق التنفيذ للسماح للعقد بالسقوط في NTIAبالمعايير التي حددتها 

أمر غير مسبوق وبمثابة سجل تاريخي لنجاح عمل المجتمع لتحقيق  2016سبتمبر 

 هدف طويل الأمد.

تقرر، يعرب المجلس عن تقديره العميق لوزارة التجارة الأمريكية لوقوفها من خلال 

، وتفانيهم وجهودهم الدؤوبة كشريك مع IANAالأمد بإنهاء عقد وظائف  الالتزام طويل

ICANN  يجب أن تكون  في تحقيق هذا الهدف التاريخي. -والمجتمع لتحقيق

 "التاريخي."

 [ضحك]

 سوف يصبح تاريخيًا قريبًا.

 

 هستيري. كريس ديسيبان:

 

 لا، حسنًا...  ستيف كروكر:

أنا  لقد عشنا ذلك الآن مرة أخرى. والنصف الماضيين. هذا يعيدنا جميًا لتكرار العامين

  ؟من يود الرد على ذلك أنقل هذا وأنتقل بواسطته.
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 شكرًا لك. ليتو.

  هل من مناقشات؟

  أنا أستدعي السؤال.

 كل من يؤيد ليقل نعم.

 موافقة جماعية بنعم[]

 هل من معارض؟

 ]لا رد[

 هل توجد حالات امتناع عن التصويت؟

 ]لا رد[

تقديم التماس وسوف أجري تعليقًا صادقًا بالفعل، فيما أعتقد، نيابة عنا جميعًا،  تم

 أطلب موجه من التصفيق من المجلس لتكريم المجتمع. وأتوجه بالشكر لكم جميعًا.

 [تصفيق]

لدينا واحدًا  نحن الآن ننتقل إلى سلسلة من الشكر لأعضاء مجلس الإدارة المغادرين.

 الإدارة الخمسة المغادرين، اثنين منهم ليسوا هنا.لكل من أعضاء مجلس 

قدمنا تحية لأعضاء مجلس الإدارة في  قمنا بتنقيح وتقليص ممارستنا على مر السنوات.

وسوف نحد من الاحتفال والشكر والتقدير والجوائز في هذه المرحلة  الأماكن الأخرى.

لوا ببيانهم، ولكن بدون وإتاحة الفرصة لكل من أعضاء مجلس الإدارة الذين هنا ليد

أو غيرهم، وجميعهم، فيما  -تعليقات إضافية أو بيانات من أعضاء مجلس الإدارة أو 

 أعتقد، تم إبلاغهم بالفعل.

 لذا فالأول نيابة عن برونو لانفين لخدماته للمجلس.
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حيث أنه، تم تعيين برونو لانفين من جانب لجنة الترشيح للعمل كعضو في مجلس 

 .2009نوفمبر  21الإدارة في 

 .2016نوفمبر  8في  ICANNوحيث أنه، اختتم برونو لانفين مدته في مجلس إدارة 

لجنة التدقيق، اللجنة المالية، لجنة  حيث خدم برونو كعضو في اللجنة التالي ذكرها:

الجديدة، لجنة الفعالية التنظيمية، التي كانت في السابق لجنة  gTLDبرنامج نطاقات 

 هيكلية.التحسينات ال

تقرر، منح برونو لانفين التقدير العميق من مجلس الإدارة عن فترة خدمته والمجلس 

 وخارجه. ICANNيتمنى له كل التوفيق في مساعيه المستقبلية داخل مجتمع 

  شكرا ريناليا. شخص ما يريد نقل هذا؟ -- أنت تريد أن -- هل لدي

  الثانية؟

  شكرًا لك، شيرين.

 هل من مناقشات؟

  ا أستدعي السؤال.أن

 كل من يؤيد ليقل نعم.

 موافقة جماعية بنعم[]

 هل من معارض؟

 ]لا رد[

 هل توجد حالات امتناع عن التصويت؟

 ]لا رد[
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نحن نتمنى لبرونو الخير ونأمل في استمرار رؤيته في  -- تم الإبلاغ ونحن شكرًا لك.

 المجتمع.

 .ICANNأنتقل لأشكر إيريكا على خدماتها في مجلس إدارة 

حيث أنه، تم تعيين إيريكا مان من جانب لجنة الترشيح لتعمل كعضو في مجلس إدارة 

ICANN  2010ديسمبر  10في. 

 .2016توفمبر  8في  ICANNوحيث أن إيريكا أنهت مدتها في مجلس 

لجنة التدقيق  وحيث أن إيريكا عملت كعضو في اللجان ومجموعات العمل التالية:

 gTLDة العلاقات العالمية، لجنة الحوكمة، لجنة برامج ولجنة التعويضات، لجن

ومجموعة عمل المجلس في  GACالجديدة، مجموعة عمل تنفيذ توصيات المجلس / 

حوكمة الإنترنت، ومجموعة عمل المجلس في خدمات دليل التسجيل، ومجلس اتصال 

ICANN ق بفريق صياغة الميثاق لمجموعة العمل عبر المجتمع في إجتماعات نطا

gTLD .الجديدة 

تقرر، منح إيريكا مان التقدير الشديد من مجلس الإدارة عن فترة خدمتها ويتمنى 

 وخارجه. ICANNالمجلس لها كل الخير في مساعيها المستقبلية داخل مجتمع 

  ؟من يود الرد على ذلك

  شكرًا لك، ريناليا.

  شكرًا جزيلاً لكم. لوسوز التالي.

 الجميع موافقون.

 ة جماعية بنعم[موافق]

 هل من معارض؟

 ]لا رد[



 AR الاجتماع السنوي العام -حيدر آباد 

 

 31من  24صفحة

 

 هل توجد حالات امتناع عن التصويت؟

 ]لا رد[

 تم إقرار الاقتراح. شكرًا لك.

حيث إنه، تم تعيين  .ICANN مجلس إدارة نحن الآن نشكر كيو وي يو على خدماته لـ

في  ICANNكيو وي يو من قبل منظمة دعم العناوين ليعمل كعضو في مجلس إدارة 

 .2010يل أبر 22

 .2016نوفمبر  8في  ICANNوحيث أنهى كيو وي مدته في مجلس إدارة 

لجنة العلاقات  وحيث أن، كيو وي عمل كعضو في اللجان ومجموعات العمل التالية:

الجديدة، لجنة الفعالية التنظيمية،  gTLD، لجنة برنامج نطاقات IANAالعالمية، لجنة 

الهيكلية، لجنة المشاركة العامة، لجنة المخاطر التي كانت في السابق لجنة التحسينات 

 .IDNومجموعة عمل متغيرات 

تقرر، منح كيو وي يو التقدير العميق من مجلس الإدارة عن فترة خدمته والمجلس 

 وخارجه. ICANNيتمنى له كل التوفيق في مساعيه المستقبلية داخل مجتمع 

  رون، شكرا جزيلا لك.

  وليتو.

 رفاق.ليتو أسرع منكم يا 

في  -- إذا عدتم للوراء للمدة الزمنية التي كان سوف أعرض شيء واحد صغير.

 هل يمكننا إعادة النص لكيو وي؟ المجلس.

 هناك بالضبط.

  أبريل وسيغادر المجلس الآن. 22ملاحظة أنه انضم للمجلس في 
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إلى المجلس في  ALACفي ذلك الوقت، انضم المعينين من قبل المنظمات الداعمة و

كان لدينا تغيير في اللوائح التي تتماشى  تة أشهر بعد الاجتماع العام السنوي السابق.س

مع جميع الشروط لبدء وإنهاء الاجتماع السنوي العام، وبالنسبة لأولئك الناس الذين 

 كانوا يخدمون حاليا، وسعنا خدماتهم قبل ستة أشهر تقريبا للمحاذاة.

 هذا هو التفسير هناك.لذا في حالة التقاط أي شخص لذلك، ف

 هل من مناقشات أخرى؟

 كل من يؤيد ليقل نعم. سوف أطلب السؤال.

 موافقة جماعية بنعم[]

 هل من معارض؟

 ]لا رد[

 هل توجد حالات امتناع عن التصويت؟

 ]لا رد[

 ودعوني أسأل كيو إذا كان يود إضافة أي شيء.

 

، الذي عينني في ASOبد لي أن أشكر أولا وقبل كل شيء، لا  أجل ستيف، شكراً. واي وو:-كيو

لفترتين، وفي الوقت نفسه، في الواقع فإن مجتمع الأرقام أعطاني  ICANNمجلس 

  الكثير من الدعم والثقة حتى أستطيع أن أقوم بعملي بشكل جيد.

لقد  أن أتوجه أيضًا بالشكر إلى جميع الزملاء. -- وفي الوقتنفسه، أود أن أقول أيضًا

وبالطبع فإن الموظفين قدموا لي دعمًا  دًا جدًا بالنسبة لي العمل معكم.كان وقتًا سعي

 شكرا جزيلا أراكم على خير. رائعًا.

 [تصفيق]
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 سوف تذهبون ولكنكم لن تنسون، بالتأكيد. ستيف كروكر:

 .ICANNشكرًا لسوزان وولف لما قدمته من خدمات بمجلس إدارة  .2gانتقل إلى 

مل في نظام جذر الخادم في اللجنةالاستشارية كعضو في مجلس حيث أنه، تم تعيينها للع

 .2004ديسمبر  5في  ICANNإدارة 

 .2016توفمبر  8في  ICANNوحيث أن سوزان أنهت مدتها في مجلس 

لجنة الحوكمة،  وحيث أن سوزان عملت كعضو في اللجان ومجموعات العمل التالية:

 مختلفة.ال IDN، مجموعة عمل IANAلجنة المخاطر ولجنة 

تقرر، منح سوزان وولف التقدير الشديد من مجلس الإدارة عن فترة خدمتها ويتمنى 

 وخارجه. ICANNالمجلس لها كل الخير في مساعيها المستقبلية داخل مجتمع 

 

 أنظر إلى يسارك. شيرين شلبي:

 

 أجل. ستيف كروكر:

 

 --أو من  شيرين شلبي:

 

نريد بعض التكنولوجيا عنا لحل  إنه سباق. ومتابعة. سوف آخذ رام وجورج كانتقال ستيف كروكر:

 الألغاز، أيا كانت.

 هل من مناقشات؟
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 سأقدم تعليقًا واحدًا.

إنها  .2016ونحن الآن في  .2004يرجى ملاحظة أن سوزان انضمت للمجلس في 

كانت في المجلس كمسؤولة اتصال من اللجنة الاستشارية لنظام خادم  فترة طويلة جدًا.

ليس هناك هيكل في  لدينا حدود للمدة للتصويت على أعضاء مجلس الإدارة. الجذر.

النظام الداخلي، على الأقل حتى الآن، حول حدود المدة، ثم تبين أن بعض مسؤولي 

ستكون قادرة على  -وأنا أيضا استفدت من هذا بنفسي  -- الاتصال، وخاصة سوزان

 رة المعتادة.البقاء في مجلس الإدارة لمدة غير مقيدة بالدو

لقد وضعنا نقاط في المجلس، تحت ليس فقط لي ولكن بالعودة لسنوات عديدة للوراء، 

وقد عمل هذا  لمعاملة الاتصالات بأقرب ما يمكن للتصويت لأعضاء مجلس الإدارة.

بشكل جيد للغاية من حيث التماسك وسير العمل في المجلس، ونحن قادرون على 

ل منهم من اعتقد أكثر من مما توقعه واضعي اللوائح استخراج قدرا كبيرا من العم

 الأصلية في أي وقت مضى.

لذلك ذهبت ربما أكثر مما ينبغي، ولكنه كان من دواعي سروري الشخصية للعمل مع 

 سوزان طوال هذه الفترة من الزمن.

اسمحوا  هل يريد أي شخص آخر التحدث؟ اسمحوا لي بالنداء للتصويت على السؤال.

 اء للتصويت على السؤال.لي بالند

 كل من يؤيد ليقل نعم.

 موافقة جماعية بنعم[]

 هل من معارض؟

 ]لا رد[

 هل توجد حالات امتناع عن التصويت؟

 ]لا رد[
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  تم إقرار الاقتراح. شكرًا لك.

 سوزان، هل تريدين قول بضع كلمات هنا؟

 

 شكرًا جزيلاً لك، ستيف. بالتأكيد. سوزان وولف:

مهندس، لم اشعر بارتياح مطلقًا  -- اقشنا من قبل، أنا لست بشكل خاصكما أعتقد أننا ن

فيما يتعلق بكم من الوقت يستغرق بالنسبة لي القيام بأشياء، سواء كان مشروعًا مثل 

أو أقول وداعا لهذا الدور، ولكن أقول أن  ICANNفي خدمتي في جلس إدارة  -أن

 -عاما عندما عملت ل 20هاقبل أفضل النصائح المهنية من أي وقت مضى حصلت علي

عندما كان لي شرف العمل لدى الدكتور جون بوستل، قال لي كمهندس شاب، "يجب 

عليك أن تحاول دائما أن تجد طريقك في الوظيفة لأن هذه هي الطريقةالوحيدة التي 

 لديك للقيام بالعمل التالي المثير للاهتمام."

 في هذا، وأريد فقط أن أشكركم جميعًا. لذلك يبدو أنني نجحت في العثور على طريقي

شكرًا، ولا يمكنني الانتظار  لقد كانت تجربة هائلة وسأكون دائما سعيدا لما أنجزناه معا.

 لأرى التالي.

 [تصفيق]

 

  شكرًا لك. ستيف كروكر:

  .ICANNننتقل لشكر بروس تونكين لخدماته لمجلس إدارة 

لتعمل  GNSOنظمة دعم العناوين العامة حيث إنه، تم تعيينبروس تونكين من قبل م

  .2007يونيو  29في  ICANNكعضو في مجلس إدارة 

 8في  ICANNوحيث أنه، اختتم بروس تونكين مدته في مجلس إدارة 

 .2016 نوفمبر
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لجنة المراجعة، لجنة الحوكمة، لجنة  حيث خدم بروس كعضو في اللجان التالي ذكرها:

لجنة المخاطر، مجموعة عمل المجلس في خدمات دليل التعويضات، اللجنة التنفيذية، 

لمجموعة عمل عبر المجتمع لتعزيز مساءلة  ICANNبيانات التسجيل، اتصال مجلس 

ICANN. .وأود إضافة أنه عمل كنائب رئيس لهذاالمجلس لسنوات عديدة 

تقرر، منح بروس تونكين التقدير العميق من مجلس الإدارة  -- حصل بروس تونكين

رة خدمته والمجلس يتمنى له كل التوفيق في مساعيه المستقبلية داخل مجتمع عن فت

ICANN .وخارجه 

 ثم النقل إلى التالي على التوالي. شكرًا لك. جورج. آشا.

 كل ما يوافق ليقل نعم. اسمحوا لي بالنداء للتصويت على السؤال. هل من مناقشات؟

 [موافقة جماعية بنعم.]

 هل من معارض؟

 [جد أي رد لفظي.لا يو]

 هل توجد حالات امتناع عن التصويت؟

 [لا يوجد أي رد لفظي.]

 تم إقرار الاقتراح. شكرًا جزيلاً لكم.

 بروس، هل تود التعليق على الأمر؟

 

 نعم، شكرًا ستيف. بروس تونكين:

ا لا لقد كان أسبوعًا غريبًا بالنسبة لي من ناحية الثقافة الأسترالية لأن الناس في أسترالي

 يقولون عنك شيء جيد إلا بعد موتك.

 [ضحك]
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العملية الطبيعية عندما تترك دورًا هي أن كل شخص يروي في الأساس قصة شيء 

بعض الخطأ الذي قمت به، وكلما كانت القصة أكثر استفزازًا حول الأخطاء التي  - ما

يشار إليه بأنه لذلك أنا معتاد أكثر على ما  قمت بها في الماضي، كلما أحبك الناس.

لذلك كان الأمر غير عادي بالنسبة لي، وما  تحميص عند المغادرة بدلا من تقديم الشكر.

لكنني أقدر كل كلمات الشكر، ولا سيما تلك التي ظهرت وقيلت  زلت ألف رأسي بشأنه.

 أنا أقدر ذلك حقًا. لي شخصيا.

ى تحسين عمليات تعليق آخر أود أن أقوم به، أود أن أثني على عمل المجتمع عل

 وسوف أبدأ باستخدام هذا بمجرد أن أخرج من المجلس. المساءلة.

 [ضحك]

 -أعتقد أننا  أعتقد أنه سيكون صنع قرار فعال. -أعتقد من حيث التحدي المقبل للمجتمع 

 إذا نظرتم إلى بعض المواضيع التي تتحدثون عنها هذا الأسبوع، كانت تطفو لسنوات.

ساس أمثلة حيث قمنا بإنشاء سياسة جديدة وبطبيعة الحال هناك الكثير منهم في الأ

وأعتقد كمجتمع، أننا بحاجة إلى العمل على  قضايا جديدة تنشأ مع تنفيذ سياسة جديدة.

نحو أفضل في الواقع حول كيف نحصل على أصحاب المصلحة الجيدين معا بسرعة 

رشيقة لصنع القرار، وبالتالي لإيجاد حلول للمشاكل التي تنشأ ونتحرك أكثر إلى منظمة 

  تكون قادرة على تقديم فوائد للمستخدمين النهائيين في دورة أسرع بكثير.

 ولذا شكرا لك يا ستيف.

 

 شكرًا جزيلاً لك، بروس. ستيف كروكر:

سوف أسأل إذا كان هناك أي  هذا ينهي جدول الأعمال لاجتماع مجلس الإدارة هذا.

 أرى أحدًا، سوف أختم اجتماع مجلس الإدارة هذا.لا  أعمال أخرى سيتم إجراؤها؟

وهذه هي نهاية فترة كل منا في المجلس لهذا العام، وسوف ننتقل فورًا لاجتماع مجلس 

 إدارة جديدة، اجتماعا تنظيميا للمجلس الجديد.
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ولذلك وبدرجة من الأسى، أطلب من أعضاء المجلس المغادرين إفساح مكان لأعضاء 

 المجلس القادمين.

 [تصفيق]

 

أنا أذكر بهذا على وجه الخصوص بسبب تسلسل الأحداث هنا أنه مع المنتدى العام  ستيف كروكر:

خاصة للفترة المتبقية  -القادم، نبقي اتصالنا مع أعضاء مجلس الإدارة المغادرين فقط ل

من هذا الأسبوع، وسوف يدرج أعضاء مجلس الإدارة المغادرين في الإجراءات 

 شكرًا لك. ذلك في اجتماع المجلس العام. القادمة بعد

 

 

 

 ]نهاية النص المدون[


